

LOUINEAU SOUTIENT DEUX ATHLÈTES EN VUE DES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES 2024

www.louineau.com

La passion, le dépassement de soi et la solidarité sont des valeurs inscrites dans l'ADN de LOUINEAU, spécialiste des fixations et habillages pour menuiseries, et de son dirigeant Jean-François ROBERGEAU. Une philosophie que l'entreprise familiale vendéenne partage avec le monde sportif, et qui l'a donc naturellement amenée à s'engager auprès d'athlètes de la région. Elle est aujourd'hui fière d'apporter son soutien à deux talentueux sportifs dans leur quête de qualification pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 :

- Fabrice SAINTEMARIE, complétiste (Concours Complet d'Équitation)
- Gwladys LEMOUSSU, triathlète paralympique

Au-delà de l'accompagnement financier (participation aux frais de compétition, au matériel, aux soins des chevaux...) de ces athlètes inspirants, l'objectif de ce sponsoring est de fédérer les collaborateurs LOUINEAU autour d'un projet commun. Tout au long de l'année, de multiples actions seront mises en place à travers les univers sportifs de chacun : sortie équestre, triathlon par équipe, equicoaching, invitations au jumping...

« Je suis passionné d'équitation depuis des dizaines d'années alors quand nous avons pris la décision avec le CODIR de sponsoriser des athlètes, cela m'a semblé une évidence de nous tourner vers ce sport qui est le troisième le plus pratiqué en France. J'avais vraiment à cœur que mes collaborateurs découvrent ou redécouvrent pour certains cet univers, qui se pratique à tout âge, en pleine nature, et véhicule de belles valeurs. Il permet de renforcer sa patience, donne le goût de l'engagement, de la persévérance... Il apprend également le respect des autres, du bien-être animal et du milieu naturel. Autant de points positifs qui ont séduit l'ensemble du CODIR lors du choix final.

Pour donner un sens à nos valeurs et exprimer notre sensibilité envers le handicap, LOUINEAU a également décidé de soutenir la triathlète vendéenne Gwladys LEMOUSSU. En plus de partager le rêve des JO 2024 avec Fabrice SAINTEMARIE, leurs deux sports ont un lien fort car on qualifie souvent le concours complet d'équitation comme le triathlon de l'équitation ! Ce sponsoring fait également écho à notre participation à la construction du Village des Athlètes. Une manière de boucler la boucle autour de nos engagements envers les JO 2024 ! »,

explique Jean-François ROBERGEAU, Président de LOUINEAU.



LOUINEAU ET LES JEUX OLYMPIQUES

Le spécialiste des fixations et habillages pour menuiseries LOUINEAU participe à la construction du Village des Athlètes Paris 2024. Quatre lots en ossature bois sur le chantier sont ainsi équipés de plus de 3 000 précadres d'habillage monobloc PrecWood 1400. Cette solution est la seule certifiée CTB Composants et Systèmes Bois par le FCBA. Elle a validé une résistance à 1400 Pa, garantissant la continuité du plan d'étanchéité entre le pare-pluie et la menuiserie. Le précadre PrecWood 1400. répond également aux exigences de l'IT249 et peut être installé aussi bien sur les maisons individuelles que sur les Immeubles de Grande Hauteur (IGH) jusqu'à 60 m.

RENCONTRE AVEC LE COMPLÉTISTE FABRICE SAINTEMARIE

Fabrice SAINTEMARIE a toujours rêvé de performance à haut niveau. Plongé dans le monde de l'équitation dès son plus jeune âge, il quitte sa carrière de pompier en 2015 pour devenir cavalier professionnel. Aujourd'hui, il consacre son temps à l'entraînement et, en collaboration avec sa compagne, à la gestion du centre équestre La Maison du Poney situé à Dompierre-sur-Mer (17).

Le Concours Complet d'Équitation (CCE) est une discipline olympique datant de 1912. Comme le triathlon, cette activité sportive se compose de 3 épreuves : le dressage, le cross et l'obstacle. Complétiste de haut niveau, Fabrice SAINTEMARIE participe aux plus grandes compétitions et détient un beau palmarès avec déjà une centaine de podiums ! En 2021, il termine 2^{ème} au CCI3* de Saumur. En 2022, il obtient la 2^{ème} place par équipe au CCIO4* à Avenches, puis la 1^{ère} place au Grand Complet CCI3* - Le Pin du Haras. En 2023, l'athlète poursuit sa progression. En signe de reconnaissance de son talent et de ses réalisations, il intègre le groupe 2 de l'équipe de France de Concours Complet.



Crédit photo Pauline CHEVALIER

RENCONTRE AVEC LA PARATRIATHLÈTE GWLADYS LEMOUSSU

Amputée de l'avant-bras gauche à sa naissance, Gwladys LEMOUSSU est passionnée de sport depuis son plus jeune âge et s'essaye à plusieurs disciplines : les majorettes, le tennis, le rugby, le cross-country ou encore la natation... C'est en 2009 qu'elle découvre le triathlon (discipline qui se compose de trois épreuves : natation, cyclisme et course à pied) qui la propulsera au plus haut niveau. Figure emblématique du triathlon et de l'handisport français, Gwladys est une paratriathlète titrée ! Séduite par le club Saint-Jean-de-Monts Triathlon (85) où elle est licenciée depuis 2010, elle intègre l'équipe de France en 2014. Depuis, elle a remporté le titre de championne de France à sept reprises et huit médailles d'argent et de bronze sur la scène internationale. En 2016, grâce à sa médaille de bronze remportée aux Jeux de Rio, Gwladys LEMOUSSU rentre dans l'histoire en devenant la première triathlète française médaillée à une telle compétition. Son prochain objectif : se qualifier pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024 et d'y remporter une médaille. Sa première course internationale de la saison se déroulera ce 13 mai à Yohohama au Japon.



Crédit photo Frédéric MACÉ